



Serge Pinard - Le lieu de la vie chrétienne: La Chair - Partie 3 /

Lorsque nous parlons du péché, nous avons tendance à le voir comme une action ou un groupe d'actions. La Bible parle des péchés (pluriel) qui sont des actions précises. Mais l'apôtre Paul utilise souvent le mot "péché" au singulier. Dans plusieurs passages, le péché nous est présenté comme un roi qui règne, un chasseur qui captive, un maître qui rend esclave. Il est quasiment personnifié. Le péché est donc une force qui captive l'humanité et l'amène inévitable à la mort. Quel est son rôle ? Comment affecte-t-il notre corps ? Comment est-il associé au vieil homme de Romains 6 ? Quel est son lien avec le premier homme Adam ? Nous tenterons de répondre à ces questions dans cette étude.

quebec59

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous venez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !

